
COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité 

directeur du 14/12/2020 – 19h30 en 

visioconférence 
 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  X 
 

 

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X 
 

 

PRADELLE Olivier X   

RABILLIER Diane X 
 

 

   
 

  
 

 

 
 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation CD du 16 novembre 2020 
2. Concours de Décembre 
3. Point sur les compétitions et championnats 
4. Point sur l’entrainement suite à la Covid19 
5. Concours estivaux  
6. Fonctions des membres du comité directeur 
7. Divers 

1. Approbation CD du 16 novembre 2020 : 

• Approbation du CD du 16 novembre à l’unanimité. 
 

2. Concours de Décembre : 

• La compétition des 13 et 14 décembre a dû être annulée à cause du Covid (décret 

gouvernemental). 

3. Point sur les compétitions et championnats : 

• Championnat régional salle, on se dirige vers une annulation, décision prise ce jeudi soir. 

• Championnat de France Salle, la décision d’annuler ou de garder cette compétition n’est 

pas prise. 

• Coupe régionale jeunes, supprimée. 

• Le premier mandat pour la reprise est prévu le 30 et 31 Janvier à Chassieu. Invitation 

reçue. 

• Voir s'il y a possibilité d’organiser une compétition salle le 28 Février, vérifier en premier 

si la salle Armand est disponible.  

4. Point sur l’entrainement suite à la Covid19: 

• La Covid19 est toujours présente, des nouvelles décisions ont été prises par le 

gouvernement. 



• Les adultes pourraient reprendre le tir en salle au 20 Janvier. 

• Les jeunes peuvent tirer cette semaine avec une modification des horaires apportée suite 

au couvre-feu à 20 h; Alexis préviendra par mail tous les jeunes car à partir du15/12 fin 

des cours à 19 h30. 

• Les équipements sportifs fermeront du 19 décembre au 3 Janvier 2021 donc nos 

demandes de stages n'ont pu aboutir. Evelyne va relancer mais sans beaucoup d'espoir 

car notre convention précise bien la fermeture des équipements villeurbannais pendant la 

période de Noël. 

• Depuis le 27 Novembre à ce jour, 23 archers adultes se sont inscrits pour le tir extérieur 

principalement le weekend. (enfants et débutants ne peuvent y aller) 

5. Concours estivaux : 

• Les dates des concours estivaux sont validées 

• Mercredi 5 Mai 2021 tournoi Poussin 

• Mercredi 26 mai compétition  TAE jeunes 

• Samedi 26 et dimanche 27 Juin:  concours extérieur du club (support des championnats 

régionaux TAE DI , à attendre validation CRARATA ). Quel lieu? 

6. Fonctions des membres du comité directeur : 

A la suite de l’AG, les fonctions suivantes ont été validées : 

• COURTOUT Roger : Secrétaire général 

• GERMAIN Dominique, Responsable des licences   

• GLAIZE Evelyne : Présidente 

• GUESDON Marine, Responsable Facebook/Hyllos                    

• HERANNEY Christiane, Responsable sportive  

• JACOMINO jean Marie : Trésorier. 

• KENCK Elodie, Facebook/Hyllos 

• LAVEAU Anthony,  animation et partenariat 

• PRADELLE Olivier, animation et informatique 

• RABILLER Diane devient la nouvelle correspondante pour la  Presse/Hyllos/Facebook (pistes 

:  newsestlyonnais, Le Progrès, autres contacts à voir) Elle est aussi intéressée par tout ce 

qui est gestion de projets et organisation/logistique. 

7, Divers : 

Suite à une question posée lors de l’AG pour l’achat éventuel d’un mini-bus; 

• La région peut donner 300 mini-bus sur dossier justifié de son utilisation régulière (donc 

pas d'achat à prévoir) 

• Christiane se chargera de réaliser une étude sur l'utilisation potentielle de ce véhicule , les 

avantages et les charges à prévoir (nombre de déplacements, emplacement pour le 

stationnement /Entretien/Assurance/règlement pour l’utilisation/ etc…). Notre coût à 

l'heure actuelle pour ce poste est d'environ 1000 €. 

• Evelyne fera le point avec Julien Megret, président de Riom qui vient d'en recevoir un.   

Partenariat : le responsable sera Anthony. Sont intéressés : Evelyne+Eric+Nicolas+Maxime+Alexis (+Xavier?) (à 

vérifier et prévoir réunion). Objectif de cette commission : création plaquette et envoi vers entreprises qui seront 

à relancer physiquement ou non selon Covid. 

Point licence :          intégrer Maurice Di Litta dans le fichier (courrier licence récupéré dans BAL à  Armand) 

Idées d'articles pour Hyllos recherchées…Nos 3 rédactrices font appel à des rédacteurs. Il semblerait qu'il manque 

des n° d'Hyllos sur notre site (à vérifier car il y a eu des erreurs de numérotation) 

Propositions :    a/   Histoire du club 1971 à 2021 par épisodes 



  b/ 1971: la création du club . Il serait bien de marquer cet évènement si la crise sanitaire le 

permet. Un responsable (+groupe de travail) sera nommé pour organiser une manifestation sur le sujet à la 

prochaine réunion. 

  c/ comment organiser une compétition? Car nous avons un besoin pour l'organisation de nos 

compétitions sélectives : il faut renforcer l'équipe et former de nouveaux archers : nécessité d'un appel à 

candidature (après informations des postes nécessaires) pour trouver des responsables par postes entre autres. 

Les Lauriers : 

• La remise des récompenses a eu lieu en visioconférence. 

• Dans notre groupe, c’est le rugby à 13 qui a fini premier (récompense tout à fait justifiée 

par leur implication dans l'animation du quartier). 

• Christiane a été notre représentante  

• La visioconférence était de très mauvaise qualité.  

Facebook : essentiellement suivi par Marine, Dominique, Alexis, Sophie, Anthony. A voir ce que nous faisons pour 

Instagram (id FB) à alimenter en images (Simon fait déjà quelque chose mais sous son nom) … 

Site internet : alimenté par Dominique, Sophie, Marine et Anthony. Voir si tous les logos de nos partenaires y sont 

dans leur version actuelle (ANS, Grand Lyon Métropole, Villeurbanne et sport engagé, Région etc. et les liens vers 

leur site). A récupérer le label FFTA 2020-2021 également.  (Dom+ Evelyne). 

Il faudrait compléter les informations du site (certains articles s'arrêtent à 2011) comme les équipes D1/D2, etc… 

 

Prochaine réunion :  Mardi 26 Janvier à 19h 30 au logis (si possible)  

                                      Mâchon Dominique 

 

Fin de la réunion à 21h15 

 

La Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                         Evelyne GLAIZE 

 


